
２０２５－１－１９ 
２０２４年度学習院高等科サッカー部 OB 会総会（議事録） 

記 
１．日時 ２０２５年１月１９日 １０時３０分～１１時３０分 
２．場所 学習院高等科・４階社会科教室 
３．出席者（敬称略）２２名 

玉生謙介先生、加藤政夫先生、岩本尚義、樋口周嘉、尾関精一、緒明春雄、 
吉川誠、山本哲、伊達定満、川本宗利、松岡芳治、岩田賢耳、大野光政、 
宮崎寛、菊池武時、林晋太郎、堀武史、渋谷周一、宮田征之、上條嶺、柳原紘基 

４．議事内容 
１）司会進行を伊達副会長が、挨拶を緒明会長が行った。 

伊達副会長より、昨年鈴木先生の自宅を訪問した際の先生の近況について報告

があった。。 
２）玉生先生挨拶 
３）OB 総会活動報告（２０２４年１月～２０２４年末） 

 昨年２月に筑波大付属高サッカー部の百周年式典、懇親会があり、玉生先生と 
 一部役員が参加した 

４）OB 会会計報告を川本会計幹事が、監査報告を吉川監事が実施 了承された 
５）OB 会新会長ほか役員選任（再任＆新任含む） 

 緒明会長より OB 役員体制強化、若返り並びに７０周年準備に為、会長交代並

びに一部役員、会計幹事の交代を提案 
林幹事より新会長の取組み方針の表明があった。（詳細略） 
 了承された 

６）懇談 
今回は出席者全員から、発言を戴いた。 
主な懇談内容 

＊サッカー部の創立を記した「大河の一滴」を作成した後、高等科サッカー部 
のホームページを作成したが、その後のフォロー（データ管理他）を若手にし

て欲しい旨の依頼 
     ＊高等科サッカー部創立時の坂田氏、岩本氏ほかの苦労の紹介 
     ＊東京都８０歳代のリーグ戦の紹介（樋口氏が参加、吉川氏が審判） 
     ＊今日のキックカンファレンスは鈴木先生の音頭で高等科サッカー部が主体 

となり、ジュニアから大学生、OB を含めたオール学習院サッカーフェスタが 
起源であったことの紹介 

５．締めの言葉 
  最後に伊達副会長から OB 会総会の締めの言葉があった。         以上 


